

ももぐみクラスだより

4
がつ

新しい生活

朝、お家のちと別れる時に泣く子どもが少くなり、日中笑顔が見られるようになりました。また、自分で「来る食を食べな」失敗や青組の子どもに優しくなっていました。なかで安心して日常生活を送るようになりました。先生と一緒に歌を歌ったり、手遊びをしたり。好きな遊びを楽しんだりしながら、新しい生活に慣れ、信頼関係が作られるようにしていきたいと思います。



たんごの節句

子ども達は、園庭で「天氣に順く「こいのぼり」を毎日、うれしそうに見ていました。失日、青組のお父さん、お母さんから、箸置きまで作ってプレゼントしてくれました。また、のりを使って、目や模様をつけたり、スポンジのスタンプをしたりして、自分でだけの「こいのぼり」を作りました。



たんごの節句では、歌を歌ったり、ペーパーサートを見ながらたんごの節句の由来を知り、楽しく過ごしました。



戸外遊び・散歩

天気の良い日は園庭に出て、好きな遊びを楽しんでいます。スベリ台を何回もすべり、スプリング遊具に乗ったり、木葉ロープ重り物を置き物に乗り、走りながら花を見て楽しんでいる子どももいました。



失日、初めて散歩に行きました。高師小学校の周りを歩くコースで、途中、木の花を見たり、校庭をのぞいたりと、楽しい出掛けになりました。



5月はこんなことをするよ

★簡単な身の回りのことを、自分でしよう！

パンツやオーツ、ズボンを自分ではいたり、スプーンを正しく持て食べたりします。宿家庭でもぜひ取り組んで下さい。

★子育フェアに楽しく参加しよう！

親子で一緒に遊ぶんだり、お弁当を食べたりします。

★かけっこをしよう！

6月に運動会があります。ヨイドンの合図で元気に走ります。

